

生け京都で「花の甲子園」  
花の生命力伝えたい  
初出場・平成高3人が意欲  
地区大会で優勝した。

京都市で14日に開かれる高校生の生け花全国大会「IK enobo 花の甲子園2021」に、横手市の平成高校チームが初めて出場する。メンバー3人は、花の生命力が伝わる作品づくりを目指して日々稽古に励んでいる。

出場するのはいずれも2年生で、茶華道部部長の佐藤さんと部員の柿崎海結さん、真田琉梨さん。3人とも高校生で華道を始め、「生け花を通して思いを伝えることができる」と魅力を語る。

平成高チームは地区大会で

トイ、スキー、キチ」などを使い、横手市の豊かな自然を表現。川のせせらぎや豊かな大地、山々の様子を作品に反映させた。動画と写真で審査を受け、「水辺の情景が浮かび、表現力と技術力が素晴らしい」と評価された。

全国大会は無観客で開く。

花の甲子園は池坊華道会が主催する日本最大の高校華道コンクールで、今年は各地区後、3分間のプレゼンティショーンを行う。花は1種類のみ持ち込みでき、その他は運営



花の甲子園に出場する平成高校の（左から）真田さん、柿崎さん、佐藤さん

側が用意するため直前まで知ることができない。大会の様子は動画投稿サイト・ユーチューブで生配信される。

(阿部拓郎)

生けたい」、真田さんは「作たい」と語った。